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Antes e depois do espírito de deus agir 

Isaías 32:15a 

“mas isso vai acabar quando o Espírito for derramado sobre nós”. 

 

Quando o Espírito do Senhor age em uma vida ou em uma igreja as coisas jamais serão 

como antes. A condição do homem após um encontro real com o Espírito de Deus não 

pode continuar como era. Infelizmente muitas pessoas ou igrejas dizem terem sido 

alvos da ação do Senhor, porém permanecem numa aceitação ao pecado do povo ou de 

líderes e Deus não pode conviver em meio ao pecado. 

Veja bem, não estou fazendo comparação aqui entre a vida do cristão e do não cristão e 

sim entre uma vida antes e depois do agir de Deus nela. Faço isto por acreditar que o 

agir de Deus em uma vida a impulsiona em direção a uma transformação profunda. 

 

Antes 

 

Verso 9  “Não haverá colheita das uvas e as outras plantações serão destruídas”. No 

texto que tomamos como base para este breve estudo, vemos que antes do agir de Deus 

não há colheita, mesmo que se pense o contrário. Pode até existir aparente alegria, mas 

o fim é sempre choro e sofrer.  

 

Verso 12  “chorem”. O homem sem o agir de Deus possui uma vida repleta de 

choros mesmo que ele se deixe enganar pela aparente presença de alegria em sua vida. 

Casamentos sem amor, filhos nas drogas, brigas. Tudo é choro. 

 

Verso 13  “suas belas terras cobertas de espinhos”. Mesmo aquilo que, 

aparentemente, é bom possui marcas do mal e produz feridas. 

 

Depois 

 

Verso 15  “então, a terra onde crescem espinhos, dará de novo grandes colheitas”. 

Quando o Espírito agir, não somente haverão colheitas, mas elas serão abundantes. É 

isto que Cristo queria dizer: “Eu vim para que tenham vida e vida em abundância”.  

 

Verso 16  “a justiça e a retidão dominarão a terra”. Quando Deus age em uma pessoa não há 

espaço para injustiças ou coisas erradas. A retidão é marca da pessoa que teve um real 
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encontro com Deus. Deus disse ao diabo: “viste meu servo Jó? Homem reto”. Quando uma 

pessoa é reta em suas atitudes, as outras pessoas notam e enaltecem o proceder. É esta 

diferença que deve existir entre uma pessoa já impactada pelo agir de Deus ou não. 

 

Verso 17  “e o resultado disto, será a paz”. Após o agir do Espírito de Deus em sua vida, você 

verá a shalom de Deus dentro de você. Nada te abalará. O salmista afirmou: “os que confiam 

no Senhor, são como os montes de Sião, que não se abala”. 

 

Verso 20  Deus dará grandes bênçãos ao seu povo e a maior de todas as bênçãos que 

podemos receber do Senhor é a salvação oferecida a todos através de Jesus Cristo, porém o 

Senhor tem muitas outras bênçãos para aqueles que o obedecem e servem em retidão de vida 

e sinceridade de coração. 

 

Você já experimentou o agir do Espírito Santo de Deus em tua vida? Então viva de tal maneira 

que o mundo à sua volta possa notar alguma diferença. “Não sejamos apenas ouvintes da 

Palavra”. Esta é a ordem deixada na bíblia. Basta de pessoas que somente dizem ter tido um 

encontro com Deus. O mundo está carente de pessoas que realmente busquem possuir em 

sua vida as marcas do caráter de Cristo. 

 

Você já experimentou o agir do Espírito Santo de Deus em tua vida? Mostre ao mundo a 

diferença! 

 

 

 

Até a próxima! 
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